angehörigen und Zivilbeschäftigten ganz bestimmte Überzeugungen weiter herauszubilden und zu festigen:

Der Sozialismus/Kommunismus wird gesetzmäßig weltweit siegen, und es ist erforderlich, persönlich zu seiner zuverlässigen militärischen Sicherung beizutragen.

Die Rolle der Arbeiterklasse und ihrer Partei wächst in der Gegenwart weiter an, und auch im Bereich der Landesverteidigung muß die Wirksamkeit jedes Kommunisten ständig größer werden.

Die Nationale Volksarmee erfüllt mit ihrem Kampf um die Sicherung des Sozialismus und des Friedens den revolutionären und humanistischen Auftrag der Arbeiterklasse als der stärksten und fortschrittlichsten Klasse unserer Epoche.

Die Festigung und Vertiefung des Bruderbundes mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten gehören untrennbar zu unserer sozialistischen Entwicklung, und das Klassenund Waffenbündnis mit der Sowjetarmee und allen Bruderarmeen ist Herzenssache jedes Armeeangehörigen.

Die dem Imperialismus wesenseigene Aggressivität, seine Gefährlichkeit und Perspektivlosigkeit zeigen sich in einer mit unverminderter Schärfe geführten Klassenauseinandersetzung und erfordern von jedem sozialistischen Soldaten höchste Wachsamkeit und Gefechtsbereitschaft.

Diese Überzeugungen sind die Basis für das Verstehen der hohen Forderungen an die Kampfkraft und Gefechtsbereitschaft der Nationalen Volksarmee. Die dabei erreichten Ergebnisse spiegeln sich in dem richtigen Verständnis der Tatsache wider, daß die Politik der friedlichen Koexistenz und das Ringen um hohe Kampfkraft und Gefechtsbereitschaft eine untrennbare Einheit bilden, daß unsere Zeit der Klassenauseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus hohe politische und militärische Wachsamkeit erfordert und der Klassengegner ununterbrochen im Visier gehalten werden muß.

Eine große Hilfe in diesem Erziehungs- und Ausbildungsprozeß sind in zunehmendem Maße jene politischen Standpunkte, die den Jugendlichen bereits vor ihrem Armeedienst in den verschiedensten Lebensbereichen unserer Republik vermittelt werden. Stärkung und sicherer Schutz des Sozialismus als entscheidende Antwort auf alle imperialistischen Umtriebe - das ist ein Problem, welches alle Bereiche unserer Republik gleichermaßen angeht.

Es ist immer wieder eine Freude zu sehen, mit welchem Elan sich die neueingestellten Mitglieder und Kandidaten der Partei an der Spitze der Armeeangehörigen und Zivilbeschäftigten unter den ungewohnten militärischen Bedingungen bewähren. Jedes Wort, welches in ihren Arbeitskollektiven, in ihren Partei- oder FDJ-Organisationen zur allseitigen Stärkung des Sozialismus gesprochen wurde, erweist sich jetzt als äußerst wertvoll und wirkt direkt auf die Entwicklung der Kampfkraft ihrer militärischen Kollektive.

Das ist der schönste Lohn für die vielen Mühen und Anstrengungen der Parteigrundorganisationen in den verschiedensten Bereichen unseres Lebens, mit denen sie ihre jungen Menschen auf den Wehrdienst vorbereiten.

In der Nationalen Volksarmee richten die Parteigrundorganisationen in Verwirklichung der Beschlüsse der Partei ihre Anstrengungen darauf, die Kommunisten in einer parteilichen, vertrauensvollen Atmosphäre zur vorbildlichen militärischen Pflichterfüllung zu erziehen. Das auf hohem Niveau zu meistern, ist nicht leicht. Es gelingt dort am besten, wo die Fragen der Gefechtsbereitschaft und des gesamten militärischen Lebens den Inhalt der Parteiarbeit bestimmen und durchgängig als in ihrem Wesen politische Probleme behandelt werden.

## Für bewußtes Handeln und Denken

Parteiarbeit im Interesse der Lösung der militärischen Aufgaben hat stets die Entwicklung des bewußten Handelns, des bewußten Denkens jedes Mitgliedes und jedes Kandidaten zum Hauptinhalt.

Die Parteiwahlen 1977 sind deshalb in der Nationalen Volksarmee darauf gerichtet, die Grundorganisationen der Partei ideologisch und organisatorisch weiter zu festigen, ihnen bei der schöpferischen Verwirklichung der Parteibeschlüsse durch die Politorgane unmittelbar zu helfen und die Leninschen Normen des Parteilebens voll durchzusetzen.

Das ist ein wichtiger Schritt in unserem sozialistischen Wettbewerb "Kampfkurs 77 - stets wachsam, kampfstark und gefechtsbereit" zu Ehren des 60. Jubiläums der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution.

Die Kommunisten in der Nationalen Volksarmee wissen, daß es ihre Vorbildwirkung bei der Erfüllung der politischen und militärischen Aufgaben ist, die der Ausstrahlungskraft der Partei auf alle Armeeangehörigen und Zivilbeschäftigten die entscheidenden Impulse verleiht.

Der diesjährige Jahrestag der Nationalen Volksarmee war für uns Soldaten, Unteroffiziere, Fähnriche, Offiziere, Generale und Zivilbeschäftigten neuerlich Anlaß zum feierlichen Versprechen, alles zu tun, um die historischen Errungenschaften der politischen Herrschaft der Arbeiterklasse und der Klasse der Genossenschaftsbauern in unserem Lande zuverlässig militärisch zu sichern.